

TSG Niefern Abteilung Leichtathletik

Volles Haus in der Kirnbachhalle Niefern

Leichtathletik. Was für ein Gewusel – tolle Resonanz beim Jubiläumssportfest

Die TSG Niefern hatte am Wochenende zum schon traditionellen Leichtathletiksportfest eingeladen. Bereits zum 20. Mal wurde die Großsporthalle mit Klebeband, Matten und Sprungbrettern in eine Leichtathletikarena umgebaut. Und dass die Nieferner Sportfeste feiern können, hat sich herumgesprochen - 29 Vereine aus den Regionen Karlsruhe, Bretten, Pforzheim und Stuttgart besuchten die Halle. Der Vormittag begann mit den Einzeldisziplinen Sprint, Weitsprung, Hochsprung und Kugelstoßen der Altersstufe U14. Von der TSG Niefern konnte sich beim Kugelstoßen Leander Toscan mit 7,46m durchsetzen und Tizian Hlawatsch gewann den Hochsprung. Bei den Mädchen waren die Starterfelder sehr groß, in der W12 sprang Lea Lünzmann TSG Niefern beim Hochsprung mit 1,35m die beste Tageshöhe. In der W13 siegte Maya Rogée im Sprint 11,57s und Kugelstoßen 7,72m.

Teamwettbewerb der Jüngeren mit Sportkreisvergleichskampf

Am Nachmittag hatte das Organisationsteam fast das Gefühl, überrollt zu werden. 200 Kinder bevölkerten die Halle zu den Mehrkämpfen. Doch nach einer pfiffigen gemeinsamen Erwärmung absolvierten die Sportler hochmotiviert und geordnet ihre Stationen. Neben dem Mehrkampf (Sprint, Weitsprung, Medizinballstoßen) war die größte Attraktion der Stabweitsprung, eine Station, die wie auch die Reifenchallenge als Zusatzaufgaben aufgebaut waren, um Staus zu vermeiden. „Da fliegt man ja richtig“ war der begeisterte Kommentar des 9jährigen Noah. Nach knapp zwei Stunden waren die Mehrkämpfe beendet und die allseits beliebte Hürdenstaffel der Teams startete. Hier kamen die 300 Zuschauer zum Einsatz, die ihre Teams lautstark von den Tribünen anfeuerten. Neu in diesem Jahr war die Wertung für den Sportkreisvergleichskampf der Sparkasse. Die Pforzheimer nutzten in beiden Altersklassen ihren Heimvorteil und siegten vor Böblingen und Calw. In der Teamwertung der U12 belegte die TSG Niefern Platz 7 und 8, bei U10 2 und 7.

Resultat – 20 Jahre Hallenleichtathletik, eine volle Halle, tolle Leistungen, jede Menge Spaß und Bewegung und Ein Top-Team der TSG Niefern, die mit 60 Helfern ein erfolgreiches Sportfest durchgeführt haben, eine super Unterstützung durch die Sparkasse und die VR Bank, durch die jedes Kind ein Geschenk mit nach Hause nehmen konnte und hilfreiche Sponsoren, die das Jubiläumsheft (es gibt noch einige Restexemplare), Medaillen und Urkunden finanzierten, damit jedes Kind eine Erinnerung an diesen sportlichen Tag hat. Herzlichen Dank dafür